

FONDEMENT DE LA POLITIQUE

Actuellement, les arrangements relatifs à l'équipement de l'abonné reflètent les politiques d'achat de Telecom, ce qui a des répercussions sur le développement de l'industrie. En effet, en Australie, la production de matériel de l'abonné était largement axée sur le marché intérieur et n'était confrontée qu'à une concurrence restreinte des produits importés. Les modifications qui seront apportées à la réglementation de Telecom (énoncées dans la Déclaration de mai 1988 concernant les télécommunications), indiquent que les fournisseurs de matériel de l'abonné devront faire face à une concurrence accrue, tant sur le marché intérieur qu'à l'étranger.

Les nouveaux IDA régissent la période de transition qui permettra aux fournisseurs de matériel de l'abonné de s'adapter à la libéralisation progressive du marché, après le 30 juin 1993. Ils ont été élaborés à la suite d'une consultation approfondie avec un large éventail de parties intéressées.

En encourageant le développement de la production locale et l'exportation, on permettra à l'industrie de soutenir la concurrence internationale, conformément aux orientations de l'Information Industries Strategy. Cette stratégie, publiée en septembre 1987, est un plan de développement à long terme pour le secteur de la technologie de l'information, auquel appartiennent les fournisseurs de matériel de l'abonné. Elle comporte toute une gamme d'initiatives favorisant l'innovation et le dynamisme dans ce secteur, ainsi qu'une étroite participation de celui-ci aux marchés internationaux et à l'évolution qui s'y dessine.

CONSIDÉRATIONS GÉNÉRALES

L'échelle de cotation numérique détermine le nombre minimum de points que l'entreprise devra accumuler chaque année pour obtenir de l'Australian Telecommunications Authority (AUSTEL) l'autorisation de brancher son matériel sur le réseau public de télécommunications. Les fournisseurs doivent aussi respecter les conditions et les normes techniques énoncées dans les spécifications pertinentes de Telecom.

L'entreprise obtiendra un nombre de points reflétant sa performance en ce qui concerne la production australienne, la